

# Cateringfahrzeug rammte den Jet

**Graz.** – Mit mehrstündiger Verspätung flogen gestern am späten Nachmittag 104 Passagiere vom Flughafen Graz-Thalerhof nach Chania auf Kreta. Der Grund dafür war ungewöhnlich: Nach der Beladung des Flugzeugs hatte ein Cateringfahrzeug beim Reversieren die Tragfläche des AAT-Charterflugzeugs gerammt und dabei ein Trimmruder beschädigt.

Das zur Reparatur nötige Ersatzteil mußte erst von Wien nach Graz gebracht werden, bevor es von den Austrian-Airlines-Technikern eingebaut werden konnte. Um punkt 17.29 Uhr konnten die Urlauber dann doch noch in den wohlverdienten (Griechenland-)Urlaub starten.